

夏休み中の一場面より

夏休み中もいろいろな行事があり、子どもたちもそれぞれに学んだり活動したりしました。経験したり体験したりした一つ一つのことが、次に活かされることを願っています。

【 夏休み水泳指導 】

7月21日（木）～22日（金）の2日間に渡り、4年生以上の児童を対象に水泳指導を行いました。参加児童は、全部で11名。どの子も指導前より、距離を伸ばしていました。



【 平和学習 】

8月6日（金）平和学習を行いました。最初、テレビで児童代表による「平和の誓い」を視聴しました。その後、体育館に移動して、平和集会を行いました。今年は、絵本の読み聞かせをしました。その後、各学年の代表児童が「平和についてかんがえたこと」を発表し、全員で「青い空は」を斉唱し、平和を祈りました。



【 ずずはりサマースクール 】

7月27日（水）、28日（木）の2日間、子どもたち一人ひとりが意欲を持って学習を継続し、有意義な休みを過ごせるように、ずずはりサマースクールを実施しました。



1年生の様子



2年生の様子



3年生の様子



4年生の様子



5年生の様子



6年生の様子